



Stiko | 16.08.2021 | Nr. 231/21

Hans Hinrich Neve: Überfällige Empfehlung

Hans Hinrich Neve, gesundheitspolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute zur Empfehlung der Impfkommision, zukünftig auch Kinder ab 12 Jahren zu impfen:

"Diese Empfehlung war längst überfällig. Nun herrscht endlich Klarheit für Eltern, die für ihre Kinder die Entscheidung treffen müssen, ob ihr Kind geimpft werden sollte oder nicht. Schließlich geht es auch darum, die Pandemie noch besser in den Griff zu bekommen - und das dürfte schwierig werden, wenn Kinder ab dem 12 Lebensjahr nicht mit einbezogen würden.

Nun ist der Weg zurück zu mehr Normalität ein Stück mehr geebnet. Das ist erfreulich."